



Una universitaria utiliza un dispensador de hidrogel situado en la Facultad de Traducción y Documentación. LAYA

LOS DATOS

50.000

mascarillas ha distribuido ya la USAL entre los miembros de la comunidad académica.

35.000

guantes de protección contra la covid-19 han sido entregados a los universitarios.

ne de conserjería. Cuando una unidad, servicio, departamento, centro, instituto, facultad o escuela desee efectuar un pedido, debe comunicarlo a la conserjería correspondiente. Dicha conserjería cumplimentará un formulario electrónico por cada petición, tratando de realizarlos seguidamente para agrupar todos los encargos en un único envío. No se atienden peticiones a título individual o con una finalidad diferente a la de este portal, subraya la USAL.

Procedimiento

El mecanismo a desarrollar en este tipo de pedidos está perfectamente delimitado. Para comenzar un pedido, los responsables de las conserjerías deben pinchar en el botón 'Iniciar Pedido' situado al final de la página web de este portal y que enlaza al formulario electrónico. Se recomienda revisar previamente la disponibilidad de los múltiples materiales sanitarios y solicitar solo los que se encuentren en stock porque los materiales agotados no se reservarán o enviarán posteriormente.

Por motivos de seguridad, cuando se realice el primer pedido, se facilitará un código asociado a cada conserjería que deberá utilizarse en los pedidos sucesivos. Puede solicitarse por correo electrónico o por teléfono y se actualizará a lo largo del tiempo. Se rechazarán peticiones sin código o con códigos incorrectos.

El Rectorado abastece con un arsenal de material anticovid a las facultades

El Portal de Materiales Sanitarios de la USAL consta de mascarillas, guantes, caretas, dispensadores de hidrogel, sprays, bayetas y garrafas desinfectantes

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Un gran almacén de material sanitario a disposición del personal universitario y de sus diferentes facultades como herramienta protectora frente a la temible covid-19. Ésta es la esencia del Portal de Materiales Higiénicos Sanitarios de la USAL, cuya principal finalidad es optimizar la gestión y la distribución equilibrada de los materiales sanitarios contra el coronavirus en el marco de las necesidades laborales del personal de la Universidad de Salamanca.

Los materiales, según se describe en la web de este portal, están destinados exclusivamente para los trabajadores en el desarrollo de sus funciones y para el funcionamiento interno de la Universidad. Es un sistema complementario a las adquisiciones que desee hacer cada unidad, servicio, departamento, centro, instituto, facultad o escuela. Además, se insta a una utilización responsable y colectiva de los mismos, situándolos en los espacios comunes y estratégicos más convenientes de cada edificio.

El listado de materiales es muy amplio y se componen, según se puede consultar en la web de este

portal, de mascarillas ffp2 (cajas de 25 unidades); mascarillas quirúrgicas (cajas de 50 unidades); patillas para mascarillas (lotes de 10 unidades), guantes de talla 'm' (cajas de 200 unidades), guantes en talla 'l' (cajas de 200 unidades), caretas de protección (lotes de 5 unidades), dispensadores de hidrogel pequeños (unidades de 500 mililitros), dispensadores de hidrogel grandes (unidades de 1.000 mililitros), garrafas de hidrogel (unidades de 5 litros), unidades de embudos pensados para la conserjerías, sprays de solución desinfectante (unidades de 1.000 mililitros), bayetas y garrafas de solución desinfectante en unidades de cinco litros.

Furgonetas

La administración de los materiales sanitarios se realiza siguiendo los directrices del Vicerrectorado de Economía desde el edificio Peñuelas de San Blas. Con el objetivo de lograr una entrega lo más eficaz posible, se ha establecido una red de reparto a través de las furgonetas del servicio de correo interno hasta las conserjerías de cada centro.

La disponibilidad y las características de los materiales pueden variar en función del stock existente y de los diversos proveedores. Las asignaciones se efectúan bajo criterios de proporcionalidad, periodicidad y tipología de actividades entre todas las divisiones de la Universidad.

Los pedidos son tramitados exclusivamente por las conserjerías de cada edificio o por la persona responsable del mismo si no dispo-



Estudiantes universitarios en el Campus Miguel de Unamuno. LAYA

Material gratuito, pedidos pequeños y reparto equilibrado

R. R. / WORD

SALAMANCA. El Portal de Materiales Sanitarios consta de un apartado donde se aclaran las dudas de la comunidad universitaria sobre la solicitud de sprays, mascarillas de diferente tipología, dispensadores de hidrogel, embudos y garrafas de solución desinfectante.

En dicho apartado queda patente los pedidos de este tipo de materiales no tienen ningún coste, siendo el Vicerrectorado de Economía, que dirige el profesor Javier González Benito, quien asume el coste de todos los materiales sanitarios gestionados

a través del citado portal siempre que sean para los propósitos indicados y en cantidades razonables.

Se responde también, a la pregunta relativa a si son preferibles pedidos grandes y puntuales o reducidos y frecuentes, que es aconsejable hacer pedidos menores con mayor frecuencia para asegurar una distribución suficiente y constante a toda la Universidad manteniendo una reserva de seguridad.

Además, no se han establecido límites si bien se reparten equilibradamente entre toda la Universidad atendiendo a criterios de proporcionalidad, fre-

cuencia y características de las tareas que se desempeñen en cada lugar

Los materiales sanitarios se anotan por cada unidad, servicio, departamento, centro propio, instituto de investigación, colegio mayor, facultad o escuela que integran la Universidad de Salamanca. No se distinguen subdivisiones o sedes en diversos emplazamientos por lo que se recomienda coordinación interna previniendo desequilibrios o demoras. Se enfatiza evitar duplicidades entre los integrantes de un mismo edificio para maximizar la utilización de los materiales.

La Universidad ha distribuido ya, según reseña en su página web, unas 50.000 mascarillas, 35.000 guantes, 1.000 dispensadores y más de 3.000 litros de gel hidroalcohólico.